TUHAMA FOR FINANCIAL INVESTMENTS

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: TUHAMA FOR FINANCIAL INVESTMENTS Date: 08-08-2023 11:58:27 AM Subject: Company's opinion on the aforementioned auditor's report	السادة ميئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: تهامة للاستثمارات المالية التاريخ: 08-08-2023 11:58:27 مدقق الحسابات الموضوع: راي الشركة حول تقرير مدقق الحسابات
Kindly be informed that our opinion regarding our Auditor's report Messrs.' Scientific Office as follows:-	نود اعلامكم براينا حول تقرير مدقق حسابات الشركة السادة Scientific Office كما يلي:-
Type of Report: Qualified	نوع التقرير: تحفظ
Company's opinion:	رأي الشركة:
نوافق على ما ورد في تقرير مدقق الحسابات من تحفظ ولا يوجد اي اعتراض	نوافق على ما ورد في تقرير مدقق الحسابات من تحفظ ولا يوجد اي اعتراض
Date of auditor's report: 23-03-2023	تاريخ تقرير المدقق: 23-03-2023
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Salwa Musa Amro	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Salwa Musa Amro